

EKSPOS

Irdam IV/Diponegoro Bersama Forkopimda Semarang Launchingkan Kampung Pancasila di Tlogosari Kulon

Agung widodo - JATENG.EKSPOS.CO.ID

Mar 28, 2022 - 04:45



Kegiatan Peresmian Kampung Pancasila di SD Supriyadi 02 Kel. Tlogosari Kulon Kec. Pedurungan Kota Semarang. Minggu, (27/03/2022).

KITA SEMARANG- Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto, Inspektorat Kodam (Irdam) IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., bersama Forkopimda Semarang resmikan Kampung Pancasila di SD Supriyadi 02 Kel. Tlogosari Kulon Kec. Pedurungan Kota Semarang. Minggu, (27/03/2022).

Diawali dengan sambutan yang meriah oleh masyarakat Kel. Tlogosari Kulon melalui atraksi penampilan budaya, Irdam beserta rombongan mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang mendukung terlaksananya kegiatan tersebut, sehingga terbentuk Kampung Pancasila yang diharapkan dapat bermanfaat guna menjaga dan memelihara Pancasila sebagai ideologi negara.

Melalui sambutan Pangdam IV/Diponegoro, Irdam menyampaikan bahwa peran Pancasila sangatlah penting sebagai ideologi negara yang merupakan tujuan bersama bangsa dan diimplementasikan ke dalam program pembangunan nasional, untuk mewujudkan masyarakat adil dan makmur secara material dan spiritual.

“Kodam IV/Diponegoro memprakarsai gagasan membentuk Kampung Pancasila sebagai wadah pembelajaran bagi masyarakat untuk mengamalkan nilai nilai yang terkandung di tiap butir Pancasila, khususnya bagi generasi muda dengan memanfaatkan kemajuan teknologi” Ucapnya.

Keberadaan kampung Pancasila tersebut nantinya diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran serta mendukung kehidupan masyarakat yang rukun, santun dan berbudaya sesuai nilai nilai luhur Pancasila.

Selain itu Irdam juga menjelaskan, fungsi dan tujuan dibentuknya Kampung Pancasila yakni untuk mengantisipasi penyebaran paham radikalisme di wilayah Jawa Tengah dan D.I.Y., dimana seperti yang diketahui bahwa Jawa Tengah memiliki jumlah penduduk yang cukup besar dan memiliki keberagaman suku, agama, dan ras, sehingga harus dikelola dengan baik guna menghindari konflik maupun perpecahan yang dapat dimanfaatkan oleh kelompok-kelompok radikal.

Selain peresmian Kampung Pancasila, pada kesempatan tersebut penyerahan hadiah lomba liga Santri dan lomba Mural turut dilakukan guna memeriahkan acara.

Turut hadir dalam acara tersebut Walikota Semarang Dr. Hendrar Prihadi, S.E., M.M., Direktur jaringan dan pembudayaan BPIP Ibu Irene Camelyn Sinaga, Kajari Ibu Emi Farida, Aslog Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, Dandim 0733/ Kota Semarang Letkol Inf Honi Havana M.MDS., Forkopimda Semarang dan seluruh tokoh masyarakat Kel. Tlogosari Kulon.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip